

第49回 東洋・東南 アジアフォーラム

オセアリアフォーラム台湾大会は、11月18日から21日までの4日間、台湾の南の港町 高雄市で開催されました。甲府舞鶴LCからは5名の参加ですが、高添Lはキャビネット副幹事ですので別行動！御苦労様です。成田から台北市に到着して、新幹線で台湾を横断し、高雄市に。

暖かい気候の中、ホテル「大都会酒店」に宿泊。2日目は開会式が行われる高雄アリーナへ向かい、ほぼ満席の会場内に入り、各国メンバーの色鮮やかな服装、大きな声に圧倒され、フォーラムの雰囲気十分に味わいました。人息でむせるような熱気……。一度体感してください。フォーラム参加者 20,000 名以上、日本からの参加者 3,400 名ですから。

その夜、330-B地区金子圭賢ガバナー主催の晩餐会が、高雄金典酒店で448名のメンバーの参加で盛大に催されました。3日目は高雄市から台北市に移動、台北市の観光スポットをまわり、台北酒飯店で最後の夜を過ごしました。夕食は山梨から出席した他クラブのメンバーの方々と楽しく過ごしました。こんな時間が友好をあたためる貴重な場面と思います。4日目は、台北15:00発—成田19:00着の飛行機に乗り、赤池Lの運転で無事に帰甲しました。山本会長、中村会計、高添キャビネット副幹事、赤池ゾーン幹事、本当にお疲れ様でした。

アジアフォーラムと国際大会は毎年あります。メンバーの皆様、次回はぜひご参加下さい！

10R-1Z ゾーンチェアパーソン L東福寺正一



4クラブ合同例会

4クラブ（竜王LC・甲府舞鶴LC・甲府シティLC・甲府コスモLC）合同例会が2月9日アピオにて開催されました。今年度は甲府舞鶴LCが当番幹事！計画・出席委員会を中心にライオンスピーチ

をすることを企画し、「山梨の地場産

業の現状」をテーマに、(株)サドヤ代表取締役 萩原健一様による「甲州ワイン秘話」、当クラブ土橋博司Lによる「甲府鳥もつ煮裏話」の話を伺いました。お二人とも大変話が上手く、内容も充実したスピーチとなりました。和やかに友好を深めることができた4クラブ合同例会！総勢80名の出席者を前に、ひと際活躍された長田ライオンテーマーからひとこと…



甲府舞鶴ライオンズクラブに入会して、4年目、ライオンテーマーとして、クラブの式次第を円滑に進めることを任されています。ただ、実際のところ通常の例会においても、諸先輩の前では、特に緊張して、かなりの確率でかんでしまうことが多く、今回の合同例会では、特に周りの方々にご心配をおかけしました。ホストとして多くの来客を迎える司会は、普通に出来て目立たないもの、まごつくとも多くの人の印象に残るものと思い、例会の1時間ほど前から司会席でイメージトレーニングし、学生時代に生徒会の応援演説ですべてしまったトラウマを払拭することに努めました。

「学びて時にこれを習う、亦説ばしからずや」という心がけで、今後も、ライオンズの任された役割を務めていきたいと考えています。

ライオンテーマー L長田忠幸

甲府舞鶴LCクラブニュース

No.53 平成23年3月9日発行

編集：山梨県甲府市上石田4-2-3 TEL055-227-3321

甲府舞鶴ライオンズクラブ IT・PR・厚生福祉・環境保全委員会

<会長テーマ> 仲間と語り奉仕を実践しよう



新年例会

第19代会長 L山本祐司

今年の新年例会は甲府市太田町の稲積神社で神事を行い、その後魚保に移動しての新年会という毎年の例会とは違うかたちで行いました。時間も昼食をはさんで昼ということで新年の明るい気持ちを保てたと思います。神事では神主さんの祝詞にメンバーは新鮮な気持ちで新年の思いを新たにできたと思います。

日本では正月の初詣から始まりいろいろな神事があり、受験シーズンの2月3月は神社を訪れる人がかなりの数になるということです。一年を通じて行われる「まつり」もそうであるし、今話題になっている相撲も、もともとは神に奉げられる神事でありました。神事というと何かと特別の場合の儀式をとまなう行事として考えられていますが、神道における神事は「信仰そのもの」であり行為のすべてが神事であるといっても過言ではありません。日本はもともと「古事記」の著述から始まる神による祭事の国と言ってもいいのでありますが、その後仏教が伝えられて神仏習合から神仏分離を経て現在に至っています。しかし、もともとは神事を信仰する神の国ではなかったかと思っています。

まあこういう議論はこの場であまり語るべきではないことであるし、難しい問題でありますのでまたの機会にいたします。とにもかくにも、気持ちを新たに精一杯頑張りますので、宜しくご協力のほどお願い申し上げます。とりわけ会員増強に全員で一丸となり取組みましょう！



19周年チャーターナイト記念例会

チャーターナイト委員長 L小野 正

1月26日 甲府舞鶴ライオンズクラブ 19周年チャーターナイト記念例会を無事に迎える事が出来ました。ご来賓各位の皆様におかれましては大変お忙しい中ご出席を賜りまして厚く御礼申し上げます。

日本国不況の低迷は当クラブにも会員減少という苦境に直面しております。本年度は各施設への記念品の予算が減ってしまい誠に申し訳ありません。しかし甲府舞鶴ライオンズクラブからの心のこもったプレゼントでございます。各施設様におかれましては有意義にご利用頂きたいと思っております。



《 19周年チャーターナイト記念事業 》

1. NPO法人 山梨県ボランティア協会へ、ボランティア推進月間啓発用 横断幕 1基 贈呈
「山梨県ボランティア・NPOセンター」表示板 贈呈
2. 社会福祉法人 和告福祉会 和久園へ、地デジ対応テレビ・テレビ台 贈呈
3. 社会福祉法人 友好福祉会 麦の家へ、ワンタッチ設営 キャラバンテント1幕 贈呈
4. ふれあい車椅子テニス教室の継続実施とふれあい車椅子テニスの会へ 金一封 贈呈
5. ライオンズクラブ・ホール山梨を通じて(財)山梨県アイバンク・(財)山梨県臓器移植推進財団へ金一封 贈呈
6. 献血奉仕活動の継続実施
7. NPO法人 たんぽぽ へ 牛乳パックの継続調達実施
8. 社会福祉法人 勝沼授産園 へ、使用済み切手の年間収集・送付の継続実施
9. 「臓器提供意思表示カード」登録推進運動への協力



当日はラッキーカードの抽選会や、山梨県臓器移植コーディネーター 小林眞澄様をお迎えして「臓器移植法改正に伴う臓器移植の現状について」の講演を行いました。当クラブの会員といつもはお話しが出来ない各施設のご来賓の皆様と懇談して頂き楽しいチャーターナイト記念例会が出来たと思います。これからも皆様のご指導、ご支援をお願いすると共に、皆様方のご多幸をお祈り申し上げます。



クリスマス家族例会

計画・出席委員長 L二子石宣秀



12月8日(水)午後6時30分より、恒例のクリスマス家族例会が、アピオにて開催されました。参加はクラブメンバー17名、大人9名、小学生1名でしたが、今年のご家族に加えご友人のお誘いを企画し、赤池Lより三木様ご夫妻をお連れ頂きました。サプライズとしては、三木様の奥様より素晴らしいオペラを拝聴することができ、クリスマスムードをぐっと盛り上げてくれました。



美味しい料理にお酒を堪能しながらの家族の方との楽しい語らい、そして、今年のビンゴ大会は豪華景品を加えましたので、皆さんとの白熱したビンゴを楽しむことができたのではないのでしょうか。ライオンズクラブは国際的な奉仕団体ですが、家族の方への奉仕、感謝の気持ちを伝えることも大事なことだと感じました。三役をはじめ、事務局後藤さん、クラブメンバーの皆様のご協力により、楽しいクリスマスとなりましたことに感謝いたします。



会員増強を考える例会

12月22日(水) 330-B地区 会員増強・維持・エクステンション委員会の川手委員長、堀内副委員長、岩間委員をお招きして、「会員増強を考える例会」を開催しました。山梨アカデミーLCの活動の話を中心に、新しい会員増強のあり方や考え方について刺激ある話を聞くことができ、充実した例会となりました。下期は力を合わせて会員増強に取り組んでいきましょう！！



設計のことなら… 加ニ建築設計事務所 L 河西 聡 甲府市伊勢 4-40-5 TEL055-233-7850 FAX055-233-7857	安心を皆様とともに… 小宮山眼科医院 L 小宮山 和仁 甲府市中央 1-12 TEL055-228-5188 FAX055-228-5187	医薬品調剤で皆様の健康をサポート 処方箋は県内 10 店舗！みさき薬局へ (有)ダイナ みさき薬局 L 佐藤 隆 甲府市美咲 1-12-15 TEL055-220-3572 FAX055-220-3573
--	--	---

快適な住まいづくりを応援します！ (総合建築・不動産取引業) (株) 藍工務店 L 高添 正彦 甲府市伊勢 2-9-1 TEL055-232-4877 FAX055-232-4879	無料相談実施中！ リガルキパートナー司法書士事務所 L 竜澤 光朗 甲府市丸の内 3-19-1 TEL055-226-8338 FAX055-226-8337	田野口税務会計事務所 L 田野口 孝行 甲府市千塚 4-11-19 TEL055-251-1955 FAX055-251-1932
--	---	--